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令和６年１２月度栗東市教育委員会定例会会議録 
 
開催日時   令和６年１２月２３日（月） １３：３０～１４：３０ 
開催場所   庁舎 ４階 第１委員会室 
出席委員   教 育 長   今井 義尚 
       教育長職務代理者   多田 玲子 
       委      員   内記 一彦 

   委      員   田中 和子 
   委      員   朽木 德壽 

事務局出席者 教育部長（太田）、こども家庭局長（村瀬）、教育総務課長（田代）、学校教育課

長（中川）、学校教育課参事（山口）、人権擁護課参事（安本）、生涯学習課長（川

津）、スポーツ・文化振興課長（赤井）、国スポ・障スポ推進課長（秋田）、幼児

課長（織田）、幼児課参事（内田）、図書館長（西村）、書記（小林） 
 
会議を傍聴した者 一般傍聴者 ０人 市政記者等の傍聴者 ０人 
 
開会宣言 １３：３０ 
 
市民憲章唱和（国スポ・障スポ推進課長） 

 
教育長 
 それでは、「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 
 １２月２日（月）総合教育会議、３日（火）１２月議会本会議開会 議案上程、人権文化

事業、１０日（月）議会本会議再開 個人質問、議会運営委員会、委員長会、１１日（水）

議会本会議再開 個人質問、栗東市スポーツ賞表彰式、１５日（金）予算常任委員会、１６

日（月）文教福祉常任委員会、２０日（金）議会運営委員会、議会本会議再開・委員長報告・

採決、委員長会、議会説明会、２３日（月）教育委員会定例会です。予定として、２５日（水）

「食育標語コンテスト」表彰式です。 
 以上でございますが、何かご質問ございましたら、お願いします。 
 
教育長  
 ないようですので、次に進めさせていただきます。 
 

教育長  
 続きまして、日程４ その他報告事項①「各課（館・所）の１２月度事業進捗状況につい

て」報告をお願いします。 
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教育総務課長から順次報告 
 
教育長  

報告事項①について、質問等はございませんか。 

 

教育長 

 ないようですので、以上で各課の１２月度事業進捗状況について終了させていただきま

す。 

 次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」報告をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課参事から順次報告 

 
教育長  
 ただいまの報告につきまして、ご質問、ご意見はありませんか。 
 
教育長 
 ないようですので、報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」を終了します。 
次に報告事項③「令和６年第７回栗東市議会定例会について」報告をお願いします。 
 
 教育部長・こども家庭局長から報告 
 
教育長 
 ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 
 
教育長 
 何かご質問等ございませんか。ないようですので、報告事項③「令和６年第７回栗東市議

会定例会について」を終了します。 
次に報告事項④「栗東市認定こども園設置・運営事業者選定結果に対する今後の対応につ

いて」お願いします。 
 

 幼児課長から報告 
 
教育長 
 ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 
 
教育長 
 ないようですので、報告事項④「栗東市認定こども園設置・運営事業者選定結果に対する
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今後の対応について」を終了します。 
 
教育長 

次に報告事項⑤「図書館の休館日及び貸出冊数の変更について」お願いします。 
 

 図書館長から報告 
 
教育長 
 ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 
 
教育長 
 ないようですので、報告事項⑤「図書館の休館日及び貸出冊数の変更について」を終了し

ます。 
 
教育長 

次に日程５ その他①各課からの報告事項について、ございましたら挙手にてお願いいた

します。 

 

・生涯学習課長より 

「はたちのつどい」「栗東市青少年育成大会」について案内 

 

 ・こども家庭局長より 

  「第３期栗東市子ども・子育て支援事業計画（案）」 

  「ファミリー・サポート・センター事業運営事業者の選考結果について」報告 

 

 ・スポーツ・文化振興課長より 

  「ロード競技三大会における委員への案内について」説明 

 

 ・図書館長より 

  「学 BASE（西図書館学習コーナー開設）」 

  「移動図書館『新みどり号』運行について」説明 

 

教育長 

 ただいまの説明につきまして、ご質問やご意見等ございましたらお願いします。 

 

多田教育長職務代理者 

 図書館の学習スペースは、誰でも利用できるのですか。自分が持ち込んだ本でも学習が可



4 
 

能ですか。 

 

図書館長 

 もちろん、勉強していただくコーナーですので大丈夫です。中高生向けをうたっています

が、新聞・雑誌は持ち込みはご遠慮いただくということで、放課後は子ども達が学習スペー

スとして利用いただくことを想定しています。 

 

教育長 

 どれくらいの利用があったかわかりますか。 

 

図書館長 

 連日、まだ３～４名です。並んでいただくかと想定していましたが、中学校、高校にも案

内はしておりますが、引き続きＰＲしていきたいと思います。 

 

多田教育長職務代理者 

 土日も利用可能ですか。 

 

図書館長 

 年末年始も含めて、図書館の開館時間は利用可能です。 

 

教育長 

 次の定例記者会見でもこのことを話題提供していただく予定です。来館者が増えるかもし

れませんが、対応をよろしくお願いします。 

 

教育長 
 他にご質問等ございませんか。他にないようですので次に、その他②次回１月度教育委員

会定例会等の日程についてお願いします。 
 
教育総務課長 
 １月の定例会等の日程については、１月３１日（金）１５時００分からでお願いしたいと

思いますが、いかがでしょうか。 
 
全委員 

 ３１日（金）でよい。 

 

教育長 

 次回定例会等は１月３１日（金）でお願いします。 
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教育長 
 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。これをもちまして、１２月度教育委

員会定例会を閉会いたします。どうもありがとうございました。 
 

閉会宣言  １４：３０ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


